

'Paciencia y confianza', pide López Obrador

'Recibo un país en quiebra'

Anuncia el fin del neoliberalismo que dañó al país durante 36 años

POR URBANO BARRERA

"No tengo derecho a fallar". Enfrentaré con sabiduría y humildad los grandes y graves problemas de la nación, ofreció ayer Andrés Manuel López Obrador al proclamar como presidente de México para el sexenio 2018-2024.

Contundente, anunció el fin del neoliberalismo que destruyó al país por más de 36 años y el comienzo de un gobierno social, donde las decisiones económicas estén separadas de las políticas.

Enfatizó asimismo que recibe un país en quiebra, sobre todo en lo que toca al asunto energético, por lo que pidió paciencia y confianza para salir adelante.

Al dar las gracias a Enrique Peña Nieto por no intervenir en el proceso electoral como hicieron los últimos dos presidentes, estableció que el gobierno dejará de "ser un facilitador para el saqueo de la nación".

Para tranquilizar a los mercados, después de la incertidumbre generada por decisiones polémicas como la cancelación del aeropuerto en Texcoco, las propuestas de eliminar las comisiones bancarias y el uso de las reservas internacionales para financiar programas sociales y la desaparición de las Afores, el tabasqueño garantizó que las inversiones nacionales y extranjeras estarán seguras.

Desde la tribuna hizo frente a sus opositores—bancada panista—y les reprochó que hoy demanden reversa a malas decisiones que ellos votaron y autorizaron desde sus curules y escaños.

Cuando pedían solución al caso Ayotzinapa, les anunció que se constituiría una Comisión de la Verdad y se llegaría hasta los responsables.

A los inversionistas y hombres de negocios, que acudieron como invitados especiales, garantizó: "Estoy preparado para no fallarle a mi pueblo".

Narró que cuando se dirigió de su casa en Tlalpan al Congreso, "se me emparó un joven en bicicleta y me dijo: 'Tú no tienes derecho a fallarnos', y ese es el compromiso que tengo con el pueblo. No tengo derecho a fallarles".

"Cumpliré. Iniciamos hoy la cuarta transformación. Y aunque pueda parecer pretencioso o exagerado, hoy no solo inicia un nuevo gobierno, hoy comienza un cambio de régimen político", dijo.

"A partir de ahora se llevará a cabo una transformación pacífica y ordenada. Se acabará con la corrupción y con la impunidad que impiden el renacimiento de México".

Ver página 3



LLEGA LA 4T Andrés Manuel López Obrador: inicia su gestión con un apoyo sin precedentes.

LA CUARTA TRANSFORMACION EN FRASES

"Recibo un país en quiebra, sobretodo en el tema energético. Confío en que los mexicanos no me dejen solo".

"Sin ustedes, los conservadores me avasallarian fácilmente, pero con ustedes me van a hacer lo que el viento a Juárez".

"Retomaré el Informe y asistiré al Congreso para dar a conocer un balance, pero también será ante los ciudadanos".

"El objetivo es que haya transparencia y que entre todos acabemos con el cáncer de la corrupción y de la impunidad".

"No habrá alza a combustibles; sólo se ajustará el precio de acuerdo con la inflación".



LIMPIA En un ritual indígena desean suerte al presidente.



CON ESTADUNIDENSES Andrés Manuel López Obrador, Beatriz Gutiérrez Müller, Ivanka Trump y Mike Pence con su esposa.



VISITA POLEMICA Nicolás Maduro. Opinión dividida.